

Konfirmanden pflanzen Bäume

Erinnerung an gemeinsame Zeit

Sparkasse Osterode pflanzt mit Konfirmanden und Kommunionkindern.

Osterode. In diesem Jahr stiftete die Sparkasse Osterode am Harz erneut zahlreiche Bäume und Sträucher als Erinnerung an die gemeinsame Vorbereitungszeit auf die Konfirmation oder Kommunion an die örtlichen Kirchengemeinden.

Ein Schild am Baum, wie zum Beispiel für die Kirche St. Mauritius in Gittelde, gibt Auskunft über den Jahrgang der Konfirmanden und Kommunionkinder und deren Kirchengemeinde. Eine Teilhaber-Urkunde bescheinigt den Kindern und Jugendlichen offiziell ihren Anteil und berechtigt sie, die Pflanze zu pflegen und bei einem Obstbaum diesen auch abzuernten.

Auf diesen zwei Seiten veröffentlicht der HarzKurier Bilder, die bei den Pflanzaktionen mit den Konfirmanden und Kommunionkindern entstanden sind.



Die Konfirmanden der Kirchengemeinde St. Mauritius in Gittelde.

Fotos: Sparkasse



Die Konfirmanden der Kirchengemeinde St. Georg in Eisdorf.



Die Konfirmanden der Kirchengemeinde St. Johannis in Windhausen.



Die Konfirmanden der Kirchengemeinde St. Antonius in Bad Grund.



Die Konfirmanden der Kirchengemeinde St. Martin in Badenhausen.

Konfirmanden pflanzen Bäume



Die Konfirmanden der Kirchengemeinde St. Pankratius in Hattorf.

Fotos: Sparkasse



Die Konfirmanden der Kirchengemeinde St. Nicolai in Herzberg.



Die Kommunionkinder der Pfarrgemeinde St. Josef in Herzberg.



Die Konfirmanden der Kirchengemeinde St. Andreas in Bad Lauterberg.



Die Konfirmanden der Kirchengemeinde St. Petri in Barbis.